

2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一計) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



八代花鳥保育所(笛吹市)

2016年10月18日火曜日開催









山田先生から・*。**・☆。参加園児数 13 名

3・4・5歳時で参加しました。

年少児にも配慮していただき、楽しくボール遊びや試合ができて良かったです。

ありがとうございました。

中川先生から・*。**・☆

様々なボール遊びを楽しみ、試合では勝利に向かって応援したり、シュートを決めていました。

子ども達の楽しそうな姿や笑顔が、たくさん見られました。

ご指導、ありがとうございました。

こんにちわ(^v^)八代花鳥保育所のみんな!!元気にしていますか?

どんぐりコーチ・おひげコーチはとても元気です\(^o^)/。サッカー教室は楽しかったですか?o(^▽^)o年長さん、年中さん、年少さんが元気いっぱいにコーチに挨拶をしてくれて嬉しかったです!\(^^)/コーチが色んな技をやってみたけど、元気いっぱいのお友達はすぐにできるようになって感心しました。何回もチャレンジして諦めないでやっていたのがすごくよっかたよ\(^^)/

これからも、走ったりボールを使ったり、お外で元気いっぱいに遊んでね!

今回できなかった技も何回もやっているうちに必ずできるようになるからね(^O^)

また先生たちやお友達と遊んでみてねヽ(*´∀`)ノ

どんぐりコーチより



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。 保育園・幼稚園への巡回数は2.000回を超え、教室に参加したキッズは72.000人以上になりました。 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの

爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 (一社) 山梨県サッカー協会